

—Les grands-jurés, à Montréal mentionnent le fait, dans leur rapport, qu'il existe une seule chapelle à la prison des hommes de cette ville, dans laquelle protestants et catholiques sont obligés d'assister aux exercices religieux. Ils recommandent l'érection d'une autre chapelle.

—Un enfant de trois ans et demi vient d'être mis en accusation, à New-York, pour meurtre. Il a été acquitté comme étant irresponsable de ses actes.

—Une demande de secours ayant été adressée aux autorités fédérales, en faveur des immigrants juifs qui nous arrivent dans le plus complet dénûment, il résulte, de la réponse obtenue, que le devoir de secourir les indigents qu'elles nous amènent incombe aux seules compagnies de navigation.

—Les Canadiens de St-Paul, Minn, ont réussi à encaisser la somme de \$1,000, au moyen de souscriptions volontaires, pour l'établissement d'une bibliothèque française publique en leur ville.

—La fête du travail était aussi chomée le lundi, 7 septembre courant, à Duluth, Minn. Un concours d'un nouveau genre était spécialement organisé pour la circonstance, entre les unions de travailleurs appelées à figurer dans la procession: deux prix, dont une médaille d'or bronzée et une boîte contenant 100 bons cigares étaient promis en récompense à celle des Sociétés qui offrirait le plus beau coup d'œil.

—Judgement sera probablement rendu en octobre prochain dans la fameuse causes des écoles du Manitoba.

—Les Canadiens de Laçonia N. H. sont à fonder une nouvelle paroisse et ont déjà souscrit la somme de \$4,000 pour la construction d'une église.

—Le projet de loi pour la suppression des fraudes, que le gouvernement fédéral vient de présenter, ne devrait pas limiter ses effets aux officiers des départements du gouvernement fédéral ou aux personnes qui transigent avec ces départements; mais aussi à tous les officiers des législatures, corporations administratives et de commerce.

—Le Congrès ouvrier qui vient de clore ses séances à Québec, a manifesté ouvertement des tendances à placer sous le contrôle immédiat de l'Etat, les chemins de fer, télégraphe, téléphones et imprimeries.

—La dépense annuelle pour le pain, aux Etats-Unis, s'élève à \$500,000,000, pour la

viande à \$300,000,000 et pour les boissons enivrantes, à plus de \$900,000,000 pour une population de 65 millions. En Canada, pour une population de cinq millions, on dépense \$21,075,000 pour le pain; \$22,475,000 pour la viande et plus de \$50,000,000 pour les boissons enivrantes.

—Le baron Hirsch, fameux millionnaire israélite dont il est souvent question, vient de consacrer des sommes fabuleuses à l'achat d'une immense étendue de terre dans la République Argentine pour y établir les Juifs expulsés de Russie.

—La chambre des Communes vient d'adopter un amendement à la loi électorale, d'après lequel celui qui vend son vote est passible d'une punition aussi bien que celui qui l'achète. Enfin! car si les gens ne se vendaient pas, remarque un journal, ils ne trouveraient pas de candidat pour les acheter.

—L'évêque Anglican de Londres a voulu dernièrement faire une expérience. Il avait donc établi une congrégation de "frères" copiée sur celle de la religion catholique. Au début, beaucoup d'enthousiasme. Aujourd'hui déconfiture complète. Les frères sont dispersés. Ceci n'a pas dérangé le prélat. Il organise de nouveau un autre ordre mais qui ne sera pas lié par des vœux monastiques. Nous prédisons que le même sort attend ces derniers.

—Les journaux d'Allemagne constatent que l'industrie du pays est en décroissance et que, par suite, les salaires vont être diminués.

La grande fréquence des pluies, au Nouveau-Brunswick, met en danger la récolte des patates, qui promettait d'être très abondante.

- 
- Un ivrogne vient d'enterrer sa femme.  
 —Veux-tu prendre une bouteille? lui dit un ami.  
 —Je ne veux pas: je suis trop triste  
 Un verre?  
 —Impossible?  
 —Eh bien, voyons; une larme?  
 —Une larme? allons, oui; ça se peut, un jour d'enterrement.
- 

Achetez vos charrues chez L. G. Bédard.